



Esther López, nueva consejera del Consejo de la Abogacía Catalana

El Colegio de la Abogacía de Sant Feliu de Llobregat (ICASF) nombró como nueva decana a **Esther López** el pasado 15 de marzo y, el 26 del mismo mes, **ha tomado posesión en calidad de nueva consejera del Consejo de la Abogacía Catalana**. Durante el evento realizado en la sede de la institución en Barcelona, la presidenta, [Encarna Orduna](#), le ha puesto la medalla a Esther.

López es **la cuarta mujer en ocupar el cargo de decana del ICASF** y su reciente incorporación en el Consejo de la Abogacía Catalana ha conseguido resultar en la cifra de nueve decanas y cinco decanos.



La presidenta del Consell, Encarna Orduna, impone la medalla de la Abogacía Catalana a la nueva

consejera, Esther López (Foto: Consejo de la Abogacía Catalana)

Los 14 Ilustres Colegios de la Abogacía de Cataluña, que son concretamente: Barcelona, Figueres, Girona, Granollers, Lleida, Manresa, Mataró, Sabadell, Sant Feliu de Llobregat, Reus, Tarragona, Terrassa, Tortosa y Vic; tiene además anexionados los de las Islas Baleare

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |